

Acto por el día de la ciencia

El instituto de Investigaciones del Tabaco ubicado en el municipio de san Antonio de los baños sirvió de escenario para realizarse el pasado día 14 de enero el acto provincial por el día de la ciencia cubana.

La apertura estuvo a cargo del master en ciencia Orlando Díaz Director de la Dirección de Ciencia, Tecnología, Innovación y Medio Ambiente de la provincia de Artemisa, quien hizo extensiva sus felicitaciones a los directores de las instituciones científicas de la provincia, investigadores, innovadores, profesores y representantes de las autoridades de la provincia y otros invitados.

La presidencia hizo entrega de los premios 2019 a los siguientes centros.

Instituto del Tabaco

Instituto Investigaciones de Grano.

Facultad Ciencias Médicas

Unidad Científico Tecnológica de base Frutales.

Universidad de Artemisa

Jardín botánico Soroa

Estación ecológica Las Terrazas

Reconocimiento especial por la dirección del CAP por la obra de toda la vida a la Master en ciencia Caridad María Noriega,